

令和元年度第13回石垣市教育委員会2月定例会会議録

日時 令和2年2月19日(水)
午後2時00分開会
午後4時05分閉会
場所 石垣市教育委員会事務局ホール

出席者 【教育長及び教育委員】

教 育 長	石 垣 安 志
教育長職務代理者	金 城 綾 子
委 員	浦 内 克 雄
委 員	大 道 夏 代
委 員	南 和 秀

【教育委員会事務局等職員】

教 育 部 長	天 久 朝 市
総 務 課 長	仲 間 千 加 史
学 務 課 長	入 嵩 西 覚
学 校 教 育 課 長	與 世 山 淳
いきいき学び課長	砂 川 栄 秀
文 化 財 課 長	下 地 傑
市 史 編 集 課 長	大 濱 憲 二
博 物 館 長	浅 田 浩
学校給食センター所長	成 底 広 敏
図 書 館 館 長	桃 原 直
こども未来局子育て支援課長	伊 盛 加 寿 美
子育て支援課支援係主任	玉 津 哲 郎
総務課企画調整係長	内 原 正 勝
総務課企画調整係主任	平 得 航 二 郎

傍聴人 報道関係者1名(八重山毎日)

議事

- (1) 議案第67号 石垣市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則について
- (2) 議案第68号 令和2年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱の承認を求めることについて
- (3) 議案第69号 令和元年度石垣市一般会計補正予算(第4号)案提出の承認を求めることについて
- (4) 議案第70号 令和2年度石垣市一般会計予算(教育予算)案提出の承認を求めることについて
- (5) その他

- 石垣教育長 皆さんこんにちは。最近は教育委員として出席された会議や行事が多く、委員の皆さまも大変お忙しいことと思います。年度末に向けて公私ともに多用かと思いますが、体調には十分留意していただきたいと思います。それでは、これより令和元年度第13回石垣市教育委員会2月定例会を開会します。はじめに、会議の傍聴についてお諮りしたいと思います。石垣市教育委員会会議規則第7条に、会議は、公開とする。ただし、人事に関する事件その他の事件について、教育長又は委員の発議により、出席委員の3分の2以上の多数で会議を非公開とする議決があったときは、これを公開しないことができる。と規定されています。本日の議事については、公開とするとしてよろしいでしょうか。
- 各委員 はい。
- 石垣教育長 それでは、本日の会議は公開とします。傍聴人がおりませんので、そのまま進めたいと思います。次に、前定例会会議録の承認についてであります。先日開かれました臨時会の会議録については、会議録作成が間に合いませんので、3月定例会の際に提案したいと思います。それでは、1月定例会の会議録について、質疑・訂正等がありますか。
- 各委員 (なし。)
- 石垣教育長 それでは、1月定例会会議録については、承認してよろしいですか。
- 各委員 はい。
- 石垣教育長 次に、今回の会議録署名人について、今回は浦内委員と大道委員を指名します。よろしいですか。
- 浦内・大道委員 はい。
- 石垣教育長 次に、一般報告に入ります。質疑応答は全員の報告が終わった後にまとめて行います。金城委員より順次報告をお願いします。
- 金城教育長職務代理者 1月28日、平真小学校の学校訪問でした。130周年記念行事が11月にありますが、石垣市で一番大きな小学校の特色を活かして学校運営をされていました。同じく1月28日、第43回全国育樹祭沖縄県緑化等功労者表彰受賞祝賀会に参加しました。1月30日、令和元年度市町村教育委員会教育長・教育委員研修会に参加しました。前半は講演で、後半は行政説明がありました。2月1日、女性団体による第19回まるごーフェスティバルに参加しました。2月2日、市民会館大ホールにて令和元年度いしがき教育の日が開催されました。講演では高良翔大氏がご講演され、中学3年生のときに書いた全国人権作文「神様がくれた体」の中で、「この体が嬉しく思えるようになりました」とあり、それまでの過程に心打たれました。2月3日、石垣市総合教育会議に出席いたしました。石垣市の教育が社会に開かれた教育課程等を通して、新学習指導要領を効果的に進めるための道筋にも繋がると思いました。2月7日、平久保小学校の学校訪問でした。極小規模校で、市街地から遠いこともありますが、きちんと学校運営がされておりました。2月8日、石垣中学校創立70周年記念式典祝賀会に参加しました。ご講演された具志堅用高氏は、生徒の憧れであり偉大でした。2月16日、生涯学習フェスティバルに参加しました。大人の文化祭には活気がありました。ここまでたどり着くまでの道のりをリードして下さったいきいき学び課に感謝いたします。以上です。

石垣教育長 南委員	<p>ありがとうございました。次に南委員よろしく願いいたします。</p> <p>1月28日、平真小学校の学校訪問に参加しました。これまでの教育活動の成果と課題を共有することができました。また、平真小学校におけるインクルーシブ教育の現状を知ることができました。同日、第43回全国育樹祭沖縄県緑化等功労者表彰受賞祝賀会に参加しました。1月30日、令和元年度市町村教育委員会教育長・教育委員研修会に参加しました。県としての教育行政の動向について知ることができました。2月1日、第19回まるごフェスティバルに参加しました。市長講話にて、石垣市におけるSDGsの取り組みについて知ることができました。2月2日、いしがき教育の日事業に係る表彰式、学力向上推進取組報告、講演会に参加しました。2月3日、令和元年度第1回石垣市総合教育会議に出席しました。2月7日、平久保小学校の学校訪問に参加しました。極小規模校の課題を共有することができました。2月16日、令和元年度第18回石垣市生涯学習フェスティバル、社会教育学級・公民館学級合同閉級式に出席しました。2月17日、令和元年度第12回教育委員会臨時会に出席しました。以上です。</p>
石垣教育長 浦内委員	<p>ありがとうございました。次に浦内委員よろしく願いいたします。</p> <p>1月28日、平真小学校を訪問いたしました。校庭にはプランターで飾られた花が咲き誇り、私達を温かく迎えてくれました。学校を訪問して感じましたことは、授業を受ける子ども達の姿勢が良く、学習用具もきちんと机の上で揃えられ、全学級で学習規律の統一がなされていました。大規模校の中、先生方の指導が徹底され、子ども達と良好な関係で学校づくりが進められていると感じました。1月30日、県庁で行われました市町村教育委員会教育長・教育委員研修会に参加いたしました。文科省幼児教育課専門官の高橋伸之氏による「幼児教育行政の動向について」をテーマにした講演を拝聴しました。また、県教育委員会各課担当者より行政説明があり、幼児教育、学力向上、キャリア教育等の取り組みについて説明を受けてまいりました。2月1日、まるごフェスティバルに参加いたしました。市内11の女性団体が「まるごの心令和へつなぎ感動と感謝と輝きを」をテーマとし、男女共同参画社会の実現を目指すイベントでした。2月2日、市民会館大ホールで行われたいしがき教育の日の行事に参加いたしました。「違いを強みに」と題し、講師の高良翔大氏のこれまでの人生の歩みから体験談を話され、周りからの励まされる言葉の力、本人の勇気と信念、そして自分の未来を切り開いていく心の強さを持つことの大切さを改めて学ばせていただきました。2月3日、石垣市総合教育会議に出席いたしました。石垣市の教育大綱の改正について、市長と様々な意見交換ができ、有意義な会議となりました。2月7日、平久保小学校を訪問いたしました。全校児童が4名の極小規模校でありましたが、先生方、地域の皆様方が一体となり、子ども達を育てている姿に感銘いたしました。学校の一番の課題である児童数の確保については、学校だけの課題とせず、地域の皆様と一緒に取り組むことが必要と感じました。報告は以上です。</p>
石垣教育長 大道委員	<p>ありがとうございました。次に大道委員よろしく願いいたします。</p> <p>1月28日、平真小学校の学校訪問でした。校内にあるたくさんの花が美しく印象的でした。また、学力向上推進の取り組みをしっかりとされていきました。平真小学校は今年130周年を迎えます。これからも地域に密着し、</p>

地域に愛される学校として輝いて欲しいと思います。1月30日、市町村教育委員会教育長・教育委員研修会に出席しました。講演は、文部科学省初等中等教育局幼児教育課専門官の高橋伸之氏による「幼児教育行政の動向について」でした。あずかりの受け皿を増やすだけでなく、幼児教育の質の向上を推進していくことも重要だと思いました。引き続き、各課からの行政説明がありました。沖縄県が目指す児童生徒像、求められる方向性を石垣市としても共通認識し、キャリア教育を推進していく必要があると思いました。2月1日、第19回まるごフェスティバルに参加しました。オープニングセレモニーでは、石垣市女性ネットワークに加盟している各団体のグループ紹介がありました。どの団体も社会に貢献した素晴らしい活動をしております。女性が輝いて活動していることは、大変良いことだと思います。講演は、中山義隆市長による「まるごで取り組むSDGs」でした。国際社会の共通目標である持続可能な開発目標SDGsについて、行政としての取り組みをお話されました。2月2日いしがき教育の日に出席しました。新しくなったパンフレットの表紙や、読みやすく工夫された中身は良いと思いました。司会進行もスムーズで、学力向上の取り組み報告もわかりやすく良かったです。高良翔大氏による講演会「違いを強みに」は、一生懸命に生きる姿と前向きな考えに大変感動しました。講演後、QRコードを使って感想や質問を出すという画期的な取り組みも大変良かったです。市民に対し、いしがき教育の日の事前周知が足りないように感じました。せっかくの良い行事なので、もっと広く周知する工夫をされた方が良いと思います。2月3日、石垣市総合教育会議に出席しました。市長と石垣市教育大綱の改正について話し合いました。市長と各教育委員で意見交換ができ、大変有意義な会議でした。2月7日、平久保小学校を学校訪問しました。緑に囲まれた自然豊かな学校で、子ども達のことをきちんと見てしっかりと教育をしており、大変素晴らしいと思いました。しかし、児童数が少なく、今後も増える見込みが厳しいというのが大きな課題で、同年齢での集団学習での学び合いができないことや少ない職員での業務負担が挙げられます。行政側としても何らかの対策を考えた方が良いのではないかと思います。2月8日、石垣中学校創立70周年記念式典祝賀会に出席しました。式典では、石垣中学校卒業生の具志堅用高氏の講演がありました。大変素晴らしい式典、祝賀会でした。これからも石垣中学校の益々のご発展を祈念いたします。2月16日、石垣市生涯学習フェスティバルに参加しました。親子すまむに大型カルタ大会が面白かったです。大変良くできたカルタなので、小学校学級レク等に貸し出しできたら良いなと思いました。展示の部では、社会教育学級の活動の様子を見ることができました。観音堂地区自治会の学習実施まとめが大変素晴らしく、私も勉強になりました。2月17日、教育委員会臨時会に出席しました。報告は以上です。

石 垣 教 育 長

ありがとうございました。では、教育長の日程報告です。

(教育長日程報告 令和2年1月24日～2月19日)

教育長報告は以上です。傍聴人がいらっしゃいましたので、傍聴人の遵守事項を読み上げます。傍聴人は、石垣市教育委員会会議傍聴人規則に定める傍聴人の遵守事項を遵守してください。石垣市教育委員会会議傍聴人規則第5条を読み上げます。

	(石垣市教育委員会会議傍聴人規則第 5 条を読み上げる。)
	それでは、先程の各委員の報告について、質疑はありますか。
各 委 員	(なし。)
石 垣 教 育 長	続いて議事日程の決定についてですが、議事日程については、原案どおりとしてよろしいですか。
各 委 員	はい。
石 垣 教 育 長	それでは議事に入ります。まず始めに、議案第 67 号石垣市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則について、市長部局より提案・説明をお願いします。
子 育 て 支 援 課 長	提案・説明
石 垣 教 育 長	ただいまの提案・説明について、質疑はありますか。
大 道 委 員	改正後の第 18 号第 5 項に「転(退)園許可報告書(第 15 号様式)により、直ちに教育委員会に報告しなければならない。」とありますが、幼稚園に関する所管はこども未来局に移っておりますが、教育委員会に報告でよろしいのですか。
子 育 て 支 援 課 長	これにつきましては、石垣市教育委員会の権限に属する事務の委任及び補助執行に関する規則に基づき、教育委員会となっております。
総務課企画調整係主任	業務自体はこども未来局に移管しておりますが、事務の委任と補助執行の 2 つがございます。この件は補助執行という形になりますので、権限は教育委員会でございます。業務はこども未来局で行いますが、規定上は教育委員会となりますので、この部分については改正しないものとなります。
大 道 委 員	はい、わかりました。
石 垣 教 育 長	他に質問はありませんか。
南 委 員	第 12 号様式の復園願書についてですが、様式の下段に「休園の理由が傷病によるものであったときは医師の治癒証明書を添付すること」とあります。診断書といった証明書を病院から発行してもらう場合は料金がかかり、保護者の負担となってしまいます。学校では、学校側が作成した様式に病院側に押印してもらい、証明書発行の保護者負担を抑える措置をしておりますが、幼稚園の場合、例えばインフルエンザの場合はどう対応されていきますか。
子 育 て 支 援 課 長	こども未来局に業務移管されてからは、インフルエンザにつきまして治癒証明書を提出していただいたことはございません。インフルエンザは罹患日数が決まっておりますので、それを過ぎれば登園できるという形になります。委員の仰るとおり、保護者の金銭的負担がかかってしまうことと、また、医師側からもインフルエンザ流行時期には手数がかかってしまうため、証明書発行については省略してもらいたいとの依頼が文書にてありました。このことから、インフルエンザにつきましては証明書の提出は不要として運用しております。
南 委 員	保護者の負担とならないような対応をしているということですね。
子 育 て 支 援 課 長	はい、そうです。
石 垣 教 育 長	他に質問はありませんか。
各 委 員	(なし。)
石 垣 教 育 長	それでは、議案第 67 号石垣市立幼稚園管理規則の一部を改正する規則については、原案可決としてよろしいですか。
各 委 員	はい。

石垣教育長	こども未来局子育て支援課におきましては、ここで退席となります。議案の説明ご苦労様でした。
	(こども未来局子育て支援課長及び同課支援係主任退室)
石垣教育長	それでは次に、議案第 68 号令和 2 年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱の承認を求めることについて、事務局より提案、説明をお願いします。
学務課長	提案・説明
石垣教育長	ただいまの提案、説明について、質疑はありますか。
大道委員	担当学校については、医師会や歯科医師会、薬剤師会の方で決めているのですか。
学務課長	教育委員会の方から医師会、歯科医師会、薬剤師会に担当学校を決めていただくよう文書で依頼をしております。その後の各医師会等からの報告に基づいてこの議案を提案しております。
石垣教育長	他に質問はありませんか。
各委員	(なし。)
石垣教育長	それでは、議案第 68 号令和 2 年度石垣市学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱の承認を求めることについては、承認としてよろしいですか。
各委員	はい。
石垣教育長	それでは次に、議案第 69 号令和元年度石垣市一般会計補正予算(第 4 号)案提出の承認を求めることについて、事務局より提案、説明をお願いします。
関係課長	提案・説明
石垣教育長	ただいまの提案、説明について、質疑はありますか。
金城教育長職務代理者	図書の寄贈について質問ですが、今年は以前でいう比屋根文庫や桃原文庫といった図書の寄贈はございましたか。
学務課長	図書としての寄贈ではなく、子ども達のために使っていただきたいという寄附金を学校図書購入費に活用させていただいております。
石垣教育長	他に質問はありませんか。
浦内委員	学務課のノロウイルスの検査手数料についてですが、小学校、中学校ともに予算額のほとんどが不用額とされております。この不用額の理由を教えてくださいいただけますか。
学務課長	前々年度に竹富町の学校でノロウイルスが検出されました。この件を受け、前年度と今年度の当初予算にて検査手数料を予算計上しております。しかし、前年度、今年度ともに執行はしておりません。その理由としましては、検体の輸送方法について検査機関との調整が難航し、検体を飛行機に乗せられないという問題があり、前年度も今年度も執行していない現状であります。このことから、次年度については予算計上しておりませんが、輸送方法が確立した時点で予算組みしたいと考えております。
石垣教育長	他に質問はありませんか。
南委員	学校教育課の支援員等の報酬が 1 千万円以上も減額となっておりますが、どうしてですか。
学校教育課長	一番大きな額は学校教育支援員で 965 万円の減額であります。予算としては 32 名分の予算があり、現状としては 31 名の学校教育支援員がいらっしゃいます。今年度初めの 4 月から 6 月は人材不足で支援員を確保できず、その分の不用額が生じております。本来であれば年度初めから 32 名体制

		で臨みたいのですが、年々申込者が減少しており、また、教員採用試験の時期はどうしても支援員のなり手が少なく、支援員の確保に苦慮しております。
南 学 校 教 育 課	委 員 長	学校教育支援員以外の不用額についても同様の理由ですか。
		そうですね。年度のスタートから全員を揃えることができませんでしたので、年度中途での採用や年度中途での退職が減額の理由となります。
南 学 校 教 育 課	委 員 長	旅費の費用弁償についても、それに伴ってということですか。
		はい、そうですね。費用弁償については、どうしても人員が揃わなかった時期がありましたので不用額が生じております。
石 垣 教 育 課	長	現状としましては、支援員に限らず人員の確保に大変苦慮しているところであります。他に質問はありませんか。
南 学 務 課	委 員 長	学校の光熱水費についてですが、中学校で 360 万円の減額、小学校で 120 万円の減額となっております。毎年このくらいの不用額が出るのですか。
		学校の光熱水費については、小中合わせて年額で 1 億以上の予算がつけられております。月額平均で 1 千万円近くありますので、毎年これくらいの差額は生じております。また、クーラーを設置した教室が多くなったことから、例年より予算を増額計上したことも相まって執行残が出たところでもあります。
南 石 垣 教 育 各 委 員 石 垣 教 育 各 委 員 石 垣 教 育 各 委 員	委 員 長 委 員 長 委 員 長 委 員 長	わかりました。数百万円もの不用額が出ておりますので、これを抑え、他の学校整備費に活用できればと思います。質問しました。
		他に質問はありませんか。
		(なし。)
		それでは、議案第 69 号令和元年度石垣市一般会計補正予算（第 4 号）案提出の承認を求めることについては、承認としてよろしいですか。
		はい。
		それでは次に、議案第 70 号令和 2 年度石垣市一般会計予算（教育予算）案提出の承認を求めることについて、事務局より提案、説明をお願いします。
関 係 課 長 石 垣 教 育 課 長 浦 内 委 員 長 学 務 課 長	長 長 員 長	提案・説明 ただいまの提案、説明について、質疑はありますか。 石垣小学校、大浜小学校の工事がありますが、その財源については市債や国庫支出金等あるかと思いますが、その割合について教えてください。 石垣小学校についてですが、国が定める面積あたりの単価額がありまして、それが国庫補助の基本額となります。また、改築部分と新築部分とで補助率が変わりますが、トータルでは総事業費の 3 割弱が国庫補助になるかと思いますが、残りは起債事業になりますが、借入分の 75%が地方交付税措置として将来にわたって補填されることとなります。大浜小学校につきましては、全額起債事業で行われます。総事業費は約 1 億円で、借入れが約 7,500 万円、一般財源が約 2,500 万円となります。
浦 内 委 員 長 石 垣 教 育 課 長 大 道 委 員 長 学 務 課 長	員 長 長 員 長 長	はい、ありがとうございました。 他に質問はありませんか。 学校医、学校歯科医、学校薬剤師の報酬についてですが、学校によって児童生徒数の大小がありますが、報酬は 1 校につき 10 万円となっているのですか。 そうですね。条例により 1 校につき 10 万円と定められております。ただ

		し、この10万円のほかにも児童生徒数1人につきいくらかといった検診料を加算して報酬を支給しております。さらに、学校までの距離によって謝礼金もございます。
大 道 委 員	員	多い方で9校を担当している方もおられます。大規模校1校だけを担当している方は、児童生徒1人当たりの検診料を加算したところで、小規模校を複数やる方との差が大きくなると思うのですが。
学 務 課 長	長	どうしても開業医の医師は、ご自身の医院との兼ね合いから担当校を増やすことが難しくなると考えられます。反対にフリーの医師は、数多くの学校を担当することができます。この担当校につきましては、各医師会、歯科医師会、薬剤師会において調整してもらった結果に基づくもので、報酬の点も含めて調整されているものだと考えております。
大 道 委 員	員	わかりました。もう1点、報酬のほかに謝礼についても教えていただけますか。
学 務 課 長	長	謝礼金については国庫補助によるもので、学校までの距離によって報酬とは別に支払われるものであります。
石 垣 教 育 長	長	他に質問はありませんか。
金城教育長職務代理者	者	教育委員の質の向上のため、教育委員研修の全国大会等に参加したいということをして2年前から要望しているところでありますが、次年度についてはいかがでしょうか。
総 務 課 長	長	申し訳ありません。次年度におきまして、旅費の増額については認められないこととなりました。前回は、教育委員4名の旅費増額を要求しまして査定で漏れた経緯がありました。それを踏まえ今回は、教育委員2名で要求したところですが、次年度は新庁舎建設や会計年度任用職員への移行等もあり、一般会計予算自体が総額350億超と膨らんでおります。その中で、旅費の増額は認められないこととなりました。次回以降も引き続き、教育委員の旅費について要求し続けたいと考えております。
金城教育長職務代理者	者	はい、わかりました。よろしく願いいたします。
石 垣 教 育 長	長	他に質問はありませんか。
浦 内 委 員	員	私立学校助成金についてですが、助成金の用途について教えてください。また、スクールバス管理費について次年度に62万円の計上がありますが、バスの管理費として毎年これくらいかかるものなのですか。
総 務 課 長	長	まず私立学校助成金についてですが、対象は海星小学校となります。使用用途につきましては、消耗費や教材費、修繕費等の学校運営費に充てられ、毎年度海星小学校から180万円の申請がございます。それを総務課のほうで精査し、助成金を交付するという流れになります。また、スクールバス管理費についてですが、バス2台の車検を実施いたしますので、修繕費と合わせて計上しております。
石 垣 教 育 長	長	他に質問はありませんか。
南 委 員	員	小学校については、次年度より新学習指導要領へ移行され、教科書が全く新しくなりますよね。そして、中学校はその次の年度に移行されます。小学校についても次年度予算に教師用の教科書・指導書の計上がされておりますが、それで4月に間に合いますか。
学 務 課 長	長	教師用教科書・指導書につきましては、小学校の前期分については、令和元年度補正予算で計上しており、今年度3月に購入予定であります。後期分については、新年度予算で計上しております。中学校については、その

			次の令和3年度使用に向けての計上であります。小学校と中学校とで新学習指導要領への移行に1年開きがございますので、この分の予算計上の仕方が変わっております。
南	委	員	小中で1年違うのに同じ年度に計上されているものだから心配になりました。
学	務	課	購入計画どおり予算計上をしております。
南	委	員	わかりました。もう1点質問ですが、学校用地の借地料が300万円となっております。毎年これだけの借地料がかかるなら、用地を購入することはできないのでしょうか。
学	務	課	地権者と話をしているのですが、売却の意向がなく、貸付しか認めないというのが現状であります。
南	委	員	購入について相手側が応じないということですね。わかりました。
石	垣	教	他に質問はありませんか。
浦	内	委	中学校費の遠距離通学費補助についてですが、学校から原則6km以上離れている生徒に対しての補助ということで、とても良い制度だと思います。伊原間中学校については、北側の平久保・明石地区には補助がありますが、南側の伊野田地区にはなく、そこも6km以上あると思うのですが、補助がないのはどうしてですか。
学	務	課	伊原間中学校については、スクールバスで対応しております。しかし、明石以北につきましては、登校時にスクールバスでの対応ができないため、民間の東バスを利用していただき、登校分の通学費について補助をしております。
浦	内	委	伊野田地区はスクールバスで運行しているのですね。わかりました。ありがとうございます。
石	垣	教	他に質問はありませんか。
金	城	教	先日の総合教育会議において、教育大綱の改正で「スマムニの普及継承の推進」が体系に追加されました。これに関する事業費は当初予算に計上されていますか。
総	務	課	当初予算は毎年10月頃に作成し、時間をかけて財政課において査定を行います。先日の総合教育会議で議論された件については、時期的に当初予算への反映が間に合いませんので、次年度の補正予算或いは令和3年度予算として計上していくものだと考えております。
石	垣	教	他に質問がなければ、進めてもよろしいですか。
各	委	員	はい。
石	垣	教	それでは、議案第70号令和2年度石垣市一般会計予算（教育予算）案提出の承認を求めることについては、承認としてよろしいですか。
各	委	員	はい。
石	垣	教	次に、その他についてですが、事務局よりその他の報告はありますか。
総	務	課	今回、その他について、特に報告事項はありません。
石	垣	教	議事については以上となります。最後に各課報告をお願いします。
各	課	等	（配付資料に基づき報告）
石	垣	教	ただいまの各課の報告について、質疑はありますか。
各	委	員	（なし。）
石	垣	教	それでは、これで令和元年度第13回石垣市教育委員会2月定例会を閉会いたします。皆さまどうもお疲れさまでした。

閉会 午後4時05分